
                                                                                                                   Bracciano , 12 marzo 2013 

 

Alle ore 16.57 , presso  il plesso della Scuola Media , si è riunito il Consiglio Direttivo 
del Comitato Genitori di Bracciano con l’ordine del giorno seguente ricevuto dai 
partecipanti via e-mail nei giorni precedenti la riunione: 

Odg : 

 1) Conferme incarichi 

 2) Ruoli e gestione del comitato 

 3) Aggiornamento proposte alla dirigenza (rapaci, foto di classe...)  

 3) Pubblicizzazione del comitato (manifesti, volantini, avvisi...) 

 3) Destinazioni fondo cassa  

 4) Accordi con sponsor 

 5) Richiesta usr dirigente titolare (richiesta mozioni e modalità di raccolta firme) 

 6) Competenze dei genitori per la scuola  

 6) Esigenze e proposte scuola primaria 

 7) Esigenze e proposte scuola secondaria  

8)  Data prossima riunione plenaria e odg  

9) varie ed eventuali 

 

Sono presenti la presidente del comitato L. de Michele , Enea , Morelli , di Giuseppe , 
Capasso , Catini , Guerriero , Mulas , Mongardini , Perissi , Vocino ed alle ore 17.05 la 
Sig.ra Catania. 

E’ affidato l’incarico di verbalizzare al signor G. di Giuseppe, in quanto il segretario 
Morelli avverte che lascerà prima la seduta 

Viene deciso di iniziare  i lavori direttamente dal punto 3 e la Presidente illustra come 
il problema dei rapaci è stato affrontato , nei scorsi giorni , con rappresentanti della 
attuale Giunta Comunale.. 

Al termine dell’illustrazione viene deciso dal Consiglio Direttivo di protocollare al 
Comune una lettera con la richiesta della pulizia immediata e periodica delle aree 



interessate e colpite dal guano dei piccioni  e di velocizzare ed attivarsi circa il 
progetto dei rapaci. 

Viene anche discussa la possibilità di inviare una lettera alla ASL comunque 
consapevoli che ciò potrebbe portare la chiusura temporanea del cortile.. 

Interviene , prima di lasciare i lavori , l’ Avv. Morelli  proponendo di organizzare 
manifestazioni sociali e sportive per aggregare studenti /insegnanti/genitori.. 

L’ Avv. propone quindi di organizzare delle cene anche da parte del Comitato ed alle 
ore 17.30 lascia i lavori per motivi personali.. 

Alle ore 17.35 viene affrontato il 1°punto e la Sig.ra Catania decide di rassegnare le 
dimissioni per diversità  di vedute.. 

I lavori vengono quindi , con il consenso della maggioranza , rinviati a data da 
precisarsi  con comunicazione da parte del Presidente. 

Il segretario        Il Presidente 

Gianlorenzo Di Giuseppe                                 Luigia de Michele 


